

Rüschlikon, im Mai 2015

UNSER DANK

In dieser Zeit des Abschiednehmens von

# **Peter von Schulthess Rechberg**

Dr. med.

haben wir unglaublich viele innige Zeichen der Verbundenheit und des Trostes aus Kreisen unserer Verwandten, Freunde, Bekannten und Nachbarn, von ehemaligen Patienten sowie aus Kreisen der Zürcher Gesellschaft der Schildner zum Schneggen und der Meisenzunfftfreunde empfangen dürfen.

Tröstende Geborgenheit erlebten wir auch beim Gedenkgottesdienst, der von Herrn Pfarrer Sonnevelt und mit Flöten- und Orgelspiel unvergesslich stimmungsvoll gestaltet worden ist. Dafür sind wir Ihnen allen unendlich dankbar und danken möchten wir auch für die grosszügigen Spenden an Swissaid und andere Hilfswerke und die prächtigen Blumengeschenke.

Seine Familie